



# つばめ組だより



10月に入り、少しずつ秋めいてきた今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。今年の夏は猛暑日が続いていましたが子どもたちは室内で運動遊びをしたり、夏ならではの水あそびをしたりして楽しんで過ごしていました。

また運動会に向けた練習も始まったのですが、年長という意識も芽生え、とても意欲的に参加してくれます。特にソーラン節が好きでかっこよく踊ろうと頑張っていますよ。運動会本番をみんなで想像し、「うんどうかいいつ?」「れんしゅうするよ!」などと声を掛ける姿に成長を感じます。当日はかっこいい姿をお見せ出来ればと思います。

## 今月の目標

- ・秋の自然に興味や関心を持ち、自然物に触れて遊ぶ。
- ・自分の考えを相手に伝えながら目的を持って一緒に遊びを楽しむ。

## 最近のつばめ組

9月から給食当番がスタートしました。初めてなので難しい様子もありますが、お友達に「なにもりにしますか?」「これでいいですか?」と聞きながら上手に配膳してくれています。就学までに少しでもスムーズに配膳出来るようになったり、また誰かのために自分がお手伝いをする楽しさなども感じて欲しいなと思います。

そして遊びの部分では今はラキューが大人気!子どもたちに何かやりたいことある?と聞くとほとんど「ラキュー!!」と返ってきます。最初は小さな作品を作っていましたが、今では自分で考えて様々な形を作り出すことが出来るようになりましたよ♪ラキューでは作った作品を取っておいて後日続きから出来るようになってるのでどんどん大きな作品になっていっています!みんなで一つのものを作ったりしても面白いなと思っています。

## お願い・お知らせ

・登園時の準備は子ども自身が出来るように促してください。小学校に上がると全ての身の回りの整理などを自分で行うこととなります。今の段階から子どもたち自身で行い、いざという時に声を掛けたり助けてあげたりすることで子どもたちの自立を見守っていかれたらと思っています。よろしくお願いします。

・少しずつ涼しくなってきたため、子どもたちが体温調節を自ら行えるよう薄い長袖長ズボンのご用意をお願いします。



## 自ら考える力

日々の中で子どもたち自らが考えて過ごせるように関わっています。その為に、お友だちと関わって遊ぶ時間を増やしたり「どうすればよかった?」「どうしたい?」と良く聞くようにしています。自分で決めたことを一度やらせてあげたり見守ったりすることで子どもたちも認めてもらえてる、聞いてくれている安心感から自分らしく過ごせるのではないかなと思います。

子どもたちの力を信じ、ぜひご家庭でも子どもの意見に耳を傾け聞いてあげる時間を増やして欲しいなと思います♪